

LES PAYS-BAS INVITÉ D'HONNEUR DU SALON DES ÉNERGIES RENOUVELABLES

La 14ème édition du Salon des énergies renouvelables, des énergies du futur et du développement durable (ERA), se tiendra du 25 au 27 novembre en cours au Centre de Conventions d'Oran. Le Salon ERA 2024 rassemblera une centaine de professionnels nationaux et étrangers, en leur offrant une plateforme pour le partage des connaissances et de découverte des dernières tendances en matière d'énergies renouvelables, a fait savoir l'agence «Myriade Communication», organisatrice de l'événement. Il s'agit d'un salon dédié aux professionnels de la

filiale et d'un carrefour «business» pour toute la chaîne de valeur des énergies renouvelables: production, distribution, installation, services, entre autres, a-t-on souligné. «Cet événement vise à promouvoir les innovations et les solutions durables dans le domaine de la transition énergétique», a-t-on ajouté, tout en soulignant que «toutes les solutions et technologies sont présentes dans ce salon pour permettre aux développeurs et aux décideurs, publics et privés, de trouver des réponses concrètes pour le déploiement de leurs projets». Les Pays-Bas,

un pays connu pour ses avancées significatives dans les énergies renouvelables, sera cette année l'invité d'honneur du Salon ERA, a-t-on indiqué, ajoutant que son expertise et ses initiatives dans le domaine des énergies renouvelables seront mises en avant, offrant ainsi une occasion unique d'échanger sur les meilleurs pratiques en matière de transition énergétique. Un riche programme de conférences, de panels et d'expositions, présentant des technologies de pointe et des initiatives écologiques, est par ailleurs prévu en marge du Salon.